

Übergabe der Geschäftsleitung der BENNINGER GUSS AG

So nicht!



Aber so.....

Nach 21 Jahren Geschäftsführung habe ich mich entschlossen, etwas kürzer zu treten. Ich übergebe ab 01.01.23 die Geschäftsleitung an Johannes Beckmann. Dieser Entscheid habe ich vor zwei Jahren gefällt und von langer Hand geplant.

Herr Beckmann ist seit 2016 im Unternehmen tätig und hat bisher einen wesentlichen Beitrag zum Ausbau unseres Exportgeschäftes beigetragen. Er ist ein ausgewiesener Giesserei Fachmann mit langjähriger Erfahrung in Konstruktion und im Maschinenbau.

Wir arbeiten seit 5 Jahren eng zusammen und ich bin überzeugt, dass er die Geschicke des Unternehmens kompetent und erfolgreich weiterführen wird.

Ich werde in der Funktion als Berater, Verwaltungsratsmitglied, Kundenbetreuer und Netzwerk-Koordinator dem Unternehmen weiter zur Verfügung stehen.

Für die von mir bisher betreuten Kunden ändert sich ab dem 01.01.2023 nichts.

Es freut uns ausserordentlich, dass wir einen ordentlichen und nahtlosen Übergang der Geschäftsleitung umsetzen können.

Ich möchte mich bei unserer Kundschaft, den Lieferanten, allen Geschäftsfreunden und bei unseren Mitarbeitern für die langjährige Zusammenarbeit danken und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit.

Freundliche Grüsse und „Glück auf“

Eric von Ballmoos